

Schötz, 21. Dezember 2022

Information Corona-Situation

Liebe Mitarbeitende

Nachdem die letzte COVID-19 Welle abgeschwächt und grossmehrheitlich mit milden Verläufen durch die Biffig AG gezogen ist, hat sich die Geschäftsleitung dazu entschieden, per sofort die generelle Maskenpflicht in der Biffig AG aufzuheben.

Je nach Situation werden bei Kunden mit Erkältungssymptomen weiterhin Schutzmassnahmen nötig sein. Diese sind jedoch individuell und werden gezielt kommuniziert.

Das schweizerische Parlament hat das Testregime neu verabschiedet. So werden die Testkosten ab 01.01.2023 nicht mehr durch den Bund, sondern nur noch bei medizinischer Relevanz durch die Grundversicherung getragen. Dies zeigt uns, dass die Wichtigkeit des Testens im Alltag nicht mehr vorhanden ist. Darum wird das Testen unserer Kunden auf das Minimum reduziert und nur noch dort durchgeführt, wo es für die Betreuung medizinische Konsequenzen hat.

Mitarbeitende werden weiterhin angehalten, bei Krankheitssymptomen eine Hygienemaske zu tragen.

Hygienemasken liegen bei den Eingängen auf. Es ist jederzeit möglich, freiwillig eine Hygienemaske zu tragen.

Wir appellieren an Ihre Eigenverantwortung: Besuchende mit Krankheitssymptomen werden gebeten eine Hygienemaske zu tragen oder gänzlich auf einen Besuch zu verzichten.

Wir informieren Sie laufend auf unserer Homepage oder an den Aushängen beim Eingang. Bitte informieren Sie sich vor einem Besuch über die tagesaktuell geltenden Massnahmen.

Besten Dank für Ihre Mitarbeit.

Freundliche Grüsse



Roland Solleder
Leitung Pflege und Betreuung